



## 2学期スタート！各行事を通してブラッシュアップ！

令和4年の2学期がいよいよスタートしました。生徒たちの元気な顔に秋休みの充実感を感じるとともに、大きな事件・事故もなく始業式を迎えたことにホッとしています。今年の前半も、生徒たちは、中体連大会や生徒会リーダー研修・体育祭等、その他いろいろな場面で輝いていました。始業式では、各学年代表、生徒会代表あいさつから次のような抱負が聞かれました（内容抜粋）。充実した2学期になることを期待しています。

### 【1年代表】宮里 沙菜さん

1学期は色々な事がありその中で良かった事は委員会活動です。それぞれの委員会・係が北谷中をより良くするため皆で協力してきました。反省点はおしゃべりや廊下を走り回って注意を受けた事です。2学期は合唱コンクール・平和学習等の行事を通して「今、何をしたら良いか」を考え行事を盛り上げていきたいと思います。



### 【2年代表】西川 ひとみさん

新一年生が入学してきて後輩という新たな仲間が加わりました。その為、後輩に教えなければいけない事が増え、先輩になったんだという自覚が沸いてきました。1学期は体育祭で5色綱引きを行い、各クラスの仲が深まり『団結力』も高まってきた。2学期は学年で最も大きな修学旅行という行事があり、これまで培ってきた学級の良さを活かしけじめのある楽しい旅行にしていきたいと思います。中堅学年として学習への意識も高め、明るく楽しい学校生活を目指します。



### 【3年代表】鈴木 悠煌さん

4月に「最上級生になりました。来年の3月には『受験』という人生を大きく左右する大事な試験があります。しかし1学期はその自覚が無くおしゃべりや居眠りが多くありました。その2つを修正し、2学期は修学旅行や合唱コンクール等の行事を最上級生という自覚を持って、多くの仲間と共に中学校生活最後の思い出を創っていきたいと思います。



### 【生徒会代表】赤嶺 姫愛さん

四日間の秋休みはどうでしたか？今日から2学期が始まります。生徒会が掲げる北谷ブランドには「挨拶ができる学校」という目標があります。皆さんは1学期、先生方だけでなく地域の方々にも挨拶を行う事ができたでしょうか？「お早う」「こんにちは」と言うだけで相手は気持ちよくなります。お互いにより良い学校生活を送るために、この雰囲気を良くする為に2学期は先生方や出会った人に挨拶をして、挨拶をした回数などを競い合って楽しんでいきましょう。



## 感動の体育祭！ 行事を通して日々・発見・進化・成長

10月1日に行われた体育祭。例年であれば、多くの種目に我が子の活躍（成長）を見る良い機会です。しかし、コロナ感染を考慮、種目を精選し一番楽しみにしていた昼食（家族一緒に食事）



も制限となりました。今回の行事の取り組みに賛否ありますが、生徒の健康を第一に考え実施してきました。その様な限られた中での取り組みでしたが、多くの生徒が笑顔に満ちあふれ、日頃学校では見せない表情や行動に感動と子供達の限りない可能性を感じることができた一日でした。スイ！

